

avancer 「アヴァンセ」

平成 30 年度第 3 号

ごうでいんぐ コラム 平成 30 年 6 月吉日 (副理事長・所長 海老澤政昭)

6 月 29 日 (金)、関東甲信地方の梅雨明け宣言が発表されました。統計開始以来、最も早い梅雨明けだそうです。東海地方も早く明けると良いですね。ごうでいんぐの畑は少しずつ草が成長し、ちょっと大変なことになっています。そんな中でも、きたあかりに続いて、メイクインの収穫が最盛期を迎えています。キュウリやナス、大根も採れ始めています。生活介護より、注文書が回ってきているかもしれません。どうぞ、ご利用ください。

生活介護では、6 月 22 日及び 29 日に今年度 1 回目の陶芸教室に出かけました。それぞれが思い思いに作品を仕上げることができました。途中、好きなお弁当を購入し、作品を仕上げた達成感と共に、普段とは違う場所で楽しく食べることができたようです。また、28 日 (木) から 7 月 3 日 (水) まで、静岡県立富士特別支援学校高等部 2 年生の実習生と一緒に活動しています。

さて、6 月 24 日 (日) 富士市商工会議所にて全国障害者問題研究会静岡支部主催による「守れ。子どもを育てる人間の営み～子どもの人格を育てる放課後活動を～」講師；村岡真治氏 (ゆうやけ子どもクラブ代表・放課後保障全国連絡会副会長) による講演会がありました。ごうでいんぐ原田、今泉双方で 9 名が参加しました。

それぞれの指導員が“人格を育てる活動とは”について、あらためて考え直す機会等を得、実りある学習であったと思います

【今月の生活介護とデイの様子】

生活介護 EPO 見学

原田デイ まちセンの様子

今泉デイ 公園の様子



※外に出て社会と触れ合うことで、様々な経験値を高めていくことも大切にしています。

【編集後記】

関東では早くも梅雨明けが言われましたが、静岡県はまだまだの様子ですね。それに加えて台風の発生や接近などの情報が流れています。

先日、各事業所では気象状況による緊急対応を職員はどのように対応するのか対応方法の確認や、利用者の方々への確認学習も行われました。各ご家庭でも気象状況によって事業所の間でどのような対応になっているか、先日配布させていただいた文書のご確認をお願いいたします。

「災害は忘れた頃にやってくる」！この言葉、わかっているようで、忘れている言葉です。今一度確認してみましょう。

【担当 三輪】